# Discovery a experimento 'Guerra de las Galaxias

mes del transpordador espacial Discovery será utilizado para experimentar una técnica que forma parte del plan "Guerra de las Galaxias", anunció hoy el Departamento

Será el primer experimento relacionado directamente a la iniciativa de Defensa Estratégica, conocida como "Guerra de las Galaxias", en que se utilice al

transbordador. Mediante el programa "Guerra de las Galaxias" Estados Unidos planea desarrollar armas espaciales

## Silencio ante posible bombardeo EU a Irán

Washington, Mayo 23 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan rehusó comentar hoy acerca de informes de que Washington está dispuesto a bombardear la ciudad sa-grada de Kom, en Irán, si cuatro norteamericanos secuestrados en Libano son humillados v asesina-

son humillados y asesina-dos en ese país.
"No tenemos comentario alguno sobre un presunto plan de contingencia", dijo el vocero del Departamen-to de Estado Bernard Kalb. "Pero nuestra política con respecto al terrorismo

-Pasa a la página 39

# México-Panamá piden respaldo a Contadora

Breves Internacionales

Buenos Aires, Mayo 23 (UPI). Los trabajadores argen-

tinos realizaron hoy una huelga nacional convocada por

la poderosa Confederación General del Trabajo, y más de 100.000 manifestantes se congregaron frente a la casa de

gobierno para protestar contra la política económica del

Policía egipcia frustra complot libio contra EU

Mayo

100 mil manifestantes en Argentina

México, Mayo 22 (AP). Los gobiernos de México y Panamá pidieron hoy que el respaldo otorgado al Grupo Contadora "se tra-duzca en apoyos efectivos, especialmente el prove-niente de los países con interés y vínculos en el área centroamericana, dijo un comunicado conjunto de

Cairo.

(UPI). La policía egipcia frustró un complot libio

para cometer un atentado

en la embajada de Estados Unidos en El Cairo, al cap-turar a un hombre al cual

se le había ofrecido medio millón de dólares para de-

tonar un vehículo cargado

El documento emitido hoy al término de una visihoy al termino de una visi-ta que realizó a México el presidente panameño Ni-colás Ardito Barietta dijo que "los dos presidentes analizaron en sus conver-saciones la situación en Centroamérica, observan-

-Pasa a la página 75-

El Ministerio del Interior

de Egipto dijo que un agen-te libio prometió 500,000 dó-

lares al hombre capturado

si se concretaba exitosa-mente el atentado.

De acuerdo a un comuni-

-Pasa a la página 75-

cado, el vehículo cargado

### AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN LIBERTAD. Teguci-galpa, Honduras, Mayo 23 (AP). El presidente de la Corte Suprema de Justicia, Ramón Valladares Soto, cuya captura originó una crisis de poderes en este país, sale de la prisión, después de 55 días de cauti-

## Expulsan de Irán a corresponsal de la agencia Reuters

falsos"

No hubo comentario de Reuters sobre el tema.

Beirut, Mayo 23 (UPI) Funcionarios de Irán anun-ciaron hoy que han ordena-do la expulsión del país del corresponsal de la agencia noticiosa británica Reuters estacionado en Teherán, a causa de sus "informes parciales y algunas veces

La estatal Agencia de Noticias de la República Islámica citó a un funcionario del Ministerio de Orientación Islámica como diciendo que el correspon-sal de Reuters, Trevor Wood, recibió órdenes de salir de Irán, aunque no se dio la fecha en el informe.



### Posponen fecha de elecciones en Guatemala

-Pasa a la página 57-

podría ser un paso clave para encontrar las formas de

dirigir esos rayos contra misiles enemigos en vuelo. Tentativamente, el Discovery está programado para

despegar alrededor del 14 de Junio y colocará tres satéli-

tes en ordita.

La tripulación de la próxima misión del Discovery incluye al científico francés Patrick Baudry y al sultán saudita Bin Salman Bin Abdulaziz Al-Saud, sobrino del rey Fahd. Los cinco tripulantes restantes son astronau-

Guatemala, Mayo 23 (UPI), El gobierno militar de Guatemala aplazó la fecha de las elecciones generales de este año en ocho días, para evitar el abstencionismo a causa de una festividad religiosa popular, informó hoy un funcionario electoral.

Las electoral.

Las elecciones generales
se efectuarán el 3 de Noviembre, en lugar del 27 de
Octubre, como se había fijado originalmente, dijo Manuel de Jesús Girón Sánchez secretario de la jefatura de Estado.

"Esto se debe a que la primera fecha es muy cercana al 1 de Noviembre,

-Pasa a la página 75-

## Seis muertos y 50 heridos saldo de un accidente

Asunción, Mayo 23 (AP). Seis muertos y unos cin-cuenta heridos es el balance del accidente ferroviario ocurrido esta madrugada a la 1:30 hora local en el kilómetro 137 de la vía férrea, en las inmediaciones del pueblo Félix Pérez Cardozo.

La información, propor-cionada a Radio Nanduti de esta capital por el jefe de tráfico del ferrocarril central, Delio Dala Fon-tana, señaló además que el accidente no se produjo por deficiencias mecánicas. "Son cosas que ocurren a pesar del buen cuidado de las máquinas", dijo Dala

Los muertos eran todos paraguayos, dos de ellos menores de edad.

Los heridos fueron trasladados a centros de salud y hospitales de Villarrica en tres ambulancias y vehículos diversos. Al medio

-Pasa a la página 75-



INICIO DE JUICIO. Roma, Mayo 23 (AP). Fotos de INICIO DE JUICIO. ROMA, Mayo 25 (AF), Fous de archivo de los acusados del atentado contra la vida del Papa Juan Pablo II, perpetrado el 13 de Mayo de 1981. El juicio comenzará el Lunes 27 de mayo aquí, y serán juzgados: Mehmet Ali Agca, Oral Celik, Musa Cedar Celebi y Omer Bagi.

# Países azucareros sin resultados concretos

Londres, Mayo 23 (AP). Tres días de conversaciones entre los países miem-bros de la Organización Internacional del Azúcar terminaron hoy aquí sin que se lograsen resultados concretos en la búsqueda de una estrategia para superar la actual crisis del mercado, dijeron delegaLos precios han sido afectados en años recientes por un exceso de producción, que combinado con una baja del consumo, ha derivado en un conside-rable incremento de las reservas mundiales, según los comerciantes. La cotización actual del

-Pasa a la página 57-



PESCA TIBURON BLANCO. Adelaida, Australia, Mayo 23 (Reuters). Dion Gilmore, de 16 años de edad, junto al tiburón blanco de 940 kilos de peso, que pescó hoy, después de una hora y media de lucha, para lograr la

# Supervivencia de OEA, amenazada

Washington, Mayo 23 (UPI). Los problemas económicos que afectan a la Organización de los Estados Americanos se han agudizado a tal punto que están ame-nazando la supervivencia misma de la entidad hemisférica, según han señalado fuentes diplomáticas.

La crisis de la OEA, por el atraso en el La crisis de la OEA, por el atraso en el pago de las cuotas de los países miembros, es un reflejo de las dificultades financieras que sufren, cual más cual menos, todas las naciones de la región sur del Rio Grande. Sólo en América Latina la deuda externa supera los 360,000

El presidente del Consejo Permanente de la OEA, embajador ecuatoriano Ra-fael Garca Velasco, dijo esta semana que el déficit operacional es de 12 millones el dellari operacional es de la miliones de dólares y que el presupuesto de la entidad está congelado al nivel de 1981. Pero un balance hasta el 17 de Mayo muestra que Estados Unidos tiene una deuda de agrestra de cast 30 miliones do

deuda de arrastre de casi 30 millones de dólares. Le siguen Argentina con 9,072,300; Brasil 8,030,654; México 4,262,700; Venezuela 2,183,151; Repú-

-Pasa a la página 57-





DETECTAN EXPLOSIVOS. El Cairo, Mayo 23 (AP). El Ministerio del Interior de Egipto, dio hoy a publicidad esta fotografia, que demuestra, dice, cómo las



autoridades hallaron explosivos en las llantas de un camión que debió ser usado en un ataque contra la embajada de Estados Unidos en Egipto.